



# 郵政産業ユニオン TOKYO

● 発行 ●  
 郵政産業労働者ユニオン  
 東京地方本部  
 発行責任者 田中 孝史  
 〒104-0031 中央区京橋 3-6-3  
 京橋通郵便局 5F  
 TEL・FAX 03-3535-5447  
 piwutokyo@yahoo.co.jp



ット。活用し、組織拡大を

## 労契法20条

# 高裁判決を活かすとりくみ

## 過去分請求のたたかいを組織しよう!

### 非正規への格差を許さない!

過去請求分一覧表

	請求する手 当・休暇	請求期間
1	住居手当	2014年4月以降、 現在まで (比較対象 となった新一般職導 入以降)
2	年末年始勤務 手当	2013年12月以 降、制度改正のあった 2019年年始勤務 手当まで
3	夏期・冬期(各 3日間)の賃金 相当額	2013年4月以降
4	年始の祝日に 準じる日(元 旦・祝日を除く 2日、3日)に 出勤した祝日 割増賃金	2014年1月以降、 現在まで
5	病気休暇と認 められる休暇 の賃金相当額	2013年4月以降
6	扶養手当	2013年4月以降、 現在まで
7	賞与 (夏期・年末一 時金)	2013年6月以降、 現在まで

郵政ユニオンは2013年4月に施行された労働契約法20条を活用して、2014年春に東京地裁と大阪地裁に提訴しました。これまで東京地裁・高裁、大阪地裁・高裁でいくつもの手当と休暇で不合理な格差と認定される判決を勝ち取りました。

不合理な格差の「認定」とは、労働契約法20条に違反する不法行為であり、それぞれ損害賠償が認められました。高裁判決後、日本郵便は原告十一人に対して、裁判で命じられた損害賠償金を支払いました。

しかし、判決の効力は裁判で争ってきた原告にしか及びません。郵政ユニオンは第7回中央委員会で「労

働契約法20条裁判・東高裁判決を活かすとりくみ」を決定し、2月20日日本郵便本社に対し、「高裁判決を受けての中央本部は要求書」を提出し、各地本及び支部もそれぞれ要求書を提出しました。

しかし会社は「要求には応じられない」「権限外事項」という判決を無視し、平然と不法行為を容認する回答をしてきました。

このように会社が組合要求に対して誠実に応えてくることが現時点では想定できません。決定された方針に基づき、「過去にさかのぼって支給させる」具体的なとりくみが開始しています。

判決を無視し、不法行為

を放置する会社に決して道理はありません。原告が勝ちとった成果は、郵政に働く非正規労働者にも適用されなければなりません。

未加入の非正規労働者にとりくみを宣伝、働きかけを行い組織拡大につなげていきましょう。

また、労働契約法20条裁判は東日本、西日本双方とも最高裁に上告しました。

最高裁判決時期の見通しについては、均等・均衡のパート・有期法新法が施行となる2020年4月前に判決は出るのはないかと考えています。

これについての支援・宣伝活動も続けていき、組織拡大につなげていきましょう。



NHKの朝8時から放送されている「なつぞら」が好評です。視聴率も高く楽しみに見えています▼このドラマは一人の女性がアニメーターとして成長し、アニメ界に大きな影響を与えている内容です。その当時は女性のアニメーターは少なかったようですが、今では多くの女性が活躍しています▼ドラマは練馬区内にある東映動画がモデルです。現在働いている人の中には当時の先輩達のことを思い出し、懐かしく見ている人もいます▼東映動画といえはアニメ界を牽引してきましたし、スタジオジブリでも活躍した高畑勲さんも一緒に加勢し、毎年の春闘で勤務終了間際に30分ストライキをやっています。そのやり方がユニークで参加者は楽しんでやっています。アニメーターらしいイラストイキをやって要求を前進させていきます▼ドラマは今後どのようなようになってゆくのか楽しんで見ていきたいものです。(吉)



## 公 示

郵政産業労働者ユニオン東京地本規約第33条に基づき下記の通り2019年度東京地本役員選挙を公示します。

### 記

#### 1、選挙の種類

委員長 1名 副委員長 2名 書記長 1名  
執行委員 6名 会計監査 1名

#### 2、立候補の受付

受付開始 2019年7月19日12時～  
受付締切 2019年7月27日13時



# 表札 それでもだめませんか?

郵政ユニオン組合員の投書が、朝日新聞「声」の欄に掲載されました。紹介します。

過日、テレビで「表札」に関する街頭インタビューが流れていました。「表札を出して(個人情報)を悪用されたらイヤだ」という否定的な意見でした。残念に思いました。

人や物や場所や建物などは、名前があることで区別・認識され、それで社会生活が成り立っています。表札掲示に否定的な人でも、名前を名乗る場面はいくらでもあるはず。それなのに、どうして表札だけがやり玉に挙げられるのか、理解に苦しみます。

表札を出さずに、正しく早く郵便物を届けて欲しいというのは、電話番号も教えずに電話しろとか、名前のない名刺を渡しておきながら分からない方が悪いとか、そういう主張をしているのともあまり変わりがないと思います。

表札を出すリスクはあるかもしれませんが、でも誤配や遅配、不着などを回避するために表札は欠かせません。表札を出さないのも各々の勝手だと思われるかもしれませんが、それが他のお宅の配達が遅れることだ

得るのです。「お客様は神様」ですが、ご協力も頂きたいのです。皆さんはどう思われますか。 (次回に続く)

- 当面の行動日程**
- 7月4・5 第8回定期全国大会
  - 13日 地本執行委員会
  - 27日 第8回地本定期大会・クルージング
  - 8月3～5日 水爆禁止2019大会 国際会議
  - 広島市文化交流会館
  - 5～6日 同世界大会
  - ― 広島
  - 7～9日 世界大会同
  - ― 長崎
  - 5～6日 ヒロシマ平和のつどい
  - 8日 8・8平和を考える長崎集会
  - 9日 8・9ピースウィ

## 告 示

郵政産業労働者ユニオン東京地方本部規約第23条により、第8回東京地方本部定期大会を下記のとおりに開催するので告示します。

### 記

1、日 時 2019年7月27日 (土)

9時30分開会

2、会 場 渋谷勤労福祉会館

渋谷区神南1-19-8

TEL 03-3462-2511

- 3、議 題
- ① 2019年度運動方針(案)
  - ② 2019年度財政方針(案)
  - ③ その他

以上

2019年6月19日

郵政産業労働者ユニオン東京地方本部委

員長 田中 孝史



7月4日に参議院選の告示、21日に投開票。立憲主義を破壊し、憲法9条改悪を目論む安倍政権を退陣に。

## 安倍政権を退陣に

### 追い込もう!

### 参議院選7月4日投開票

消費増税、年金問題、原発再稼働・海外輸出沖縄辺野古基地建設、武器購入、折れた3本の矢。「寄り添う」と言いながら民意を受け止めない。今こそ、安倍政権に審判を!

